

Happy Birthday

11月に1、2、3歳を迎える
子どもたちを紹介します
#誕生日 #HAPPY_BIRTHDAY

12月生まれのお子さんを募集 締切 11月6日(日)

- ★市内在住のお子さんに限ります。
- ★応募多数の場合は抽選とし、掲載可否の連絡は行いません。



詳細はこちら 申込みフォーム
問合せ 秘書広報課 ☎ 33-4101



山室結愛ちゃん(3歳)
誕生日おめでとう！
笑顔と幸せをありがとう



福永雅琥ちゃん(2歳)
祝2歳!!これからもすくすく育ってね!



杉本夕日綺ちゃん(2歳)
4番目☆末っ子娘!!
すくすく成長中☆



菅野暁仁ちゃん(1歳)
1歳おめでとう!
笑顔あふれる楽しい人生を!



村田詩織ちゃん(1歳)
1歳おめでとう!
成長を楽しみにしてるよ☆



松本崇佑ちゃん(1歳)
ご飯が大好き☆
これからも沢山食べるゾ!



瀬崎笑美ちゃん(1歳)
1歳おめでとう♡
思い出いつばい作ろうね!



米田穂澄ちゃん(1歳)
たくさん笑顔をありがとう!



嘉山凜香ちゃん(1歳)
祝♡1歳すくすく育ってね
☆大好き♡



竹本陽向ちゃん(1歳)
祝1歳♡元気いっぱい♡
みんな大好きだよ♡

●小学校や中学校の卒業式で“将来の夢”を発表した経験がありますか。私は小学生の時に「パティシエになる」と書いたのを思い出しました。今ではもっぱら食べる専門ですが(汗)。“夢を叶える”ことは簡単ではありませんが、“夢を見つける”ことは今からでもできます。あなたの夢は何ですか。(まこ)

編集後記

●先日の花火大会では、花火の撮影に行きました。初めての花火撮影で、設定や撮り方を勉強していましたが、やはり撮影は難しく、もっと練習が必要だと感じました。ですが、会場できちんと見た花火はとても美しく、撮影に苦戦しながらも会場の皆さんと一緒に楽しんですることができました。(みや)

村上さんは、熊本県農業研究センターアグリシステム総合研究所で技師として、い草の品種改良や調査などに携わる傍ら、い草を使ったオリジナルの工芸作品を作っています。きっかけは8年前、八代を訪れた環境芸術家の山之内理枝さんのい草を使った工芸作品を見て、「地元に住む自分も、八代のい草を使って工芸作品を作りたい」と思ったことでした。



村上 敦さん
(郡築一番町)

やつしろの宝箱 い草に新たな命を

仕事終わりや休日に空いた時間を見つけては試行錯誤を繰り返して制作を続けてきました。そのような中、完成した作品「い草和風ランプシェード」が令和元年度に熊日くらしの工芸展で入選、今年9月には「いぐさランプシェード夕陽」という作品が、県い業生産販売振興協会賞を受賞しました(11月1日から6日まで熊本県伝統工芸館で展示)。

東京銀座熊本館でも展示されたこともあり、今後は八代のい草の魅力を海外にも発信していきたいです。



村上さんが手がけたい草の工芸作品。フードバレーアグリビジネスセンターで見ることができます。